

Murió Juan Molinar Horcasitas

Escrito por Agencias

Jueves 21 de Mayo de 2015 09:09

+ Fue titular de la SCT y el IMSS; se le responsabilizaba de la tragedia de la ABC

CD. DE MEXICO, 21 de Mayo de 2015.- Esta mañana trascendió la noticia que confirma la muerte de Juan Molinar Horcasitas, político miembro del Partido Acción Nacional, cuyo deceso se dio la madrugada de este jueves a la edad de 59 años.

La información la aportó Gustavo Madero, presidente del partido azul con un mensaje en redes sociales donde asentó que “Con profundo dolor, comparto q nuestro compañero Juan Molinar Hocasitas acaba de fallecer. Un gran ser humano al quien el PAN tanto le debe” — Gustavo Madero (@GustavoMadero) Mayo 21, 2015.

Molinar Horcasitas está en su domicilio en la Ciudad de México y los médicos que lo trataban confirmaron que dejó de existir víctima de esclerosis lateral amiotrófica que padecía.

“Juan estuvo participando muy activamente (en el PAN), se resistía a dejar de asistir al partido, hasta los últimos días en donde ya estuvo más en su casa pero siempre participando”, dijo Madero en entrevista al informativo Primero Noticias.

El Partido Acción Nacional en su página oficial subió un mensaje donde afirma que “La familia panista ha perdido a un luchador y gran ser humano. Descanse en paz, Juan Molinar Horcasitas. Nuestro abrazo a sus familiares”. — Acción Nacional (@AccionNacional) Mayo 21, 2015

La esclerosis lateral amiotrófica (ELA) es un padecimiento degenerativo en el que las neuronas dejan de enviar mensajes a los músculos. Ello implica debilitamiento y enseguida incapacidad para mover las extremidades. No es fácil su diagnóstico y cuando se detecta no existe una cura.

El panista tuvo muchas encomiendas partidistas y en el servicio público. Entre estas últimas ocupó los cargos de secretario de Comunicaciones y Transportes y director del Instituto

Mexicano del Seguro Social (IMSS) en el sexenio de Felipe Calderón y se le cuestionó haber otorgado permisos para la subrogación de cientos de estancias infantiles, entre ellas, la Guardería ABC de Hermosillo, Sonora, donde ocurrió el incendio que mató a 49 pequeños y dejó con heridas graves y secuelas a 78 más, tragedia de trascendencia mundial que hasta ahora, no tiene culpables oficiales, pero para los padres, es uno de los principales responsables.

En junio de 2010, la Suprema Corte de Justicia de la Nación lo exoneró de responsabilidades en la tragedia, como lo hizo con Eduardo Bours, quien era gobernador de Sonora, y con el alcalde entonces de Hermosillo, Ernesto Gándara.

Molinar fue vocero del Comité Ejecutivo Nacional del PAN y director de la Fundación Rafael Preciado Hernández. En enero pasado protagonizó una disputa pública a través de redes sociales con el expresidente Felipe Calderón, quien a través de su cuenta de Twitter emitió sus condolencias este jueves, con el siguiente texto: "Mi más sentido pésame por el sensible fallecimiento de @JFMolinar. Un abrazo donde quiera que estés amigo".